

DANSE Le groupe folklorique Le Velay a fait le point **90 bougies à souffler en 2023**



ASSEMBLÉE. L'association, bientôt nonagénaire, et ses membres ont tenu le choc face à la crise du Covid-19. Photo Johanna Faure-Arnaud

Riche d'une longue expérience, le groupe folklorique Le Velay a tenu récemment son assemblée générale annuelle, clôturant ainsi la saison 2021-2022.

Après avoir résisté au Covid, le groupe très soudé a su rebondir pour surprendre et séduire le public par des spectacles innovants, mêlant danses, musiques traditionnelles et théâtre populaire.

Ainsi, l'année a notamment été marquée par les animations estivales, dont le salon du bien-être organisé par le CCAS Le Puy. Ensuite, le groupe a également participé en septembre à un grand rassemblement folklorique riche d'échanges à Saint-Trivier-de-Courtes dans l'Ain puis dans le cadre de la semaine bleue ponote à destination des aînés, a donné un spectacle scénarisé intitulé *Une noce en 1900*, qui a eu beaucoup de succès.

Pour la future saison, qui s'annonce pleine de projets, ce dernier spectacle vivant et ludique sera reconduit cet hiver, notamment à Brives-Charensac le 12 mars (ouvert à tous) et à Craponne-sur-Arzon, le 19 mars.

Stimulé par la joie de jouer et partager de bons moments avec le public, le groupe fêtera d'ailleurs ses 90 ans l'année prochaine. L'évènement se prépare d'ores et déjà

pour proposer plusieurs animations.